Siempre tengo mis dudas sobre lo que se suele llamar "depuración" de una personalidad. Ha habido pocos artistas que me hayan sacado de esas dudas, pero debo decirte que en tu caso no puede no lo he podido tener más claro. He ido viendo obra tuya de cuando en cuando y cada paso, aparte de coherente, es un paso y no una reiteración. Los pasos pueden basarse en las formas y en el cromatismo, sobre todo, y tú precisamente es en esos dos aspectos en donde más has incidido, quizá para no dejar de evolucionar, pero siempre dejando la puerta abierta a otras etapas. La personalidad de tu trabajo plástico está fuera de toda duda y su depuración, también. En tu página web se aprecia perfectamente. Nada hay definitivo y, sin embargo, cada cuadro es definitivo.

Rafa Prats